



México D.F., a 17 de mayo de 2007.

Entrevista al diputado **Jorge Zermeño Infante, Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados de la LX Legislatura**, concedida a los representantes de los medios de comunicación en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- ¿Su opinión sobre el diagnóstico que se presenta Proyecto del Plan de Desarrollo es muy desalentador en todas las materias?

RESPUESTA.- No lo he leído.

PREGUNTA.- Hace un diagnóstico en materia económica, en materia democrática, en materia de justicia, le digo, es muy desalentador, pareciera que en el gobierno anterior no pasó nada.

RESPUESTA.- Pregúntame otra cosa y ya una vez que lo lea con responsabilidad te doy una opinión.

PREGUNTA.- ¿Qué se requiere para este proyecto que los partidos pongan de su parte?

RESPUESTA.- Siendo un plan nacional que nos involucra a toda la sociedad participemos en el mismo, apoyemos el desarrollo que el país necesita en el ámbito que cada quien pueda hacerlo.

No son solamente los gobiernos los que generan empleos; los que pueden generar mejores condiciones de vida en la sociedad somos todos.

Yo creo que un plan nacional es precisamente un programa con metas establecidas para ir generando mejores condiciones de educación, de salud, de infraestructura; finalmente, que la sociedad mexicana pueda encontrar a través de la actuación gubernamental mejores espacios de convivencia.

PREGUNTA.- ¿Qué lectura le da el hecho de que por primera vez el Presidente de la República lo ponga a discusión de los partidos?

RESPUESTA.- Que él tiene una vocación democrática, que sabe la importancia de contar con la opinión plural de un país como México, donde quienes representan las distintas fuerzas políticas pueden aportar ideas y encontrar en todos aquellos consensos aquellas cuestiones que nos unifican, en las cuales podamos trabajar juntos, más allá de las divergencias que puede haber de tipo político, social, cultural y religioso.

PREGUNTA.- Sobre este frente que está haciendo el PAN y el PRD en el Senado para hacer cambios en la Ley, bueno, hacer más reformas a los medios electrónicos a partir de lo que resuelva la Corte, pero pareciera que en la Cámara de Diputados no hay una disposición a hacer los cambios, pareciera más bien que hay una defensa a las reformas que se hicieron hace un año, tanto por parte del PAN, como por parte del PRI.

RESPUESTA.- No; yo creo que estamos obligados tanto como Cámara de origen o revisora en donde corresponda mejorar nuestras leyes.

Yo creo que fue una reforma que llevó mucho tiempo, muchos años de discusión, como es la reforma a la Ley de Medios de Comunicación.

Hay una controversia, hay un asunto que está por resolverse en la Corte; habrá que esperar qué dice la Corte. Pero el trabajo legislativo tenemos que hacerlo. Cualquier ley es perfectible.

PREGUNTA.- Pero no queda claro entonces cuál es la posición aquí en los diputados del PAN, parece que el PAN está defendiendo a las televisoras.

RESPUESTA.- Pregúntale al PAN; pero por qué dices eso.

PREGUNTA.- Porque en el PAN parece que están cabildeando a favor de esa reforma que aprobaron.

RESPUESTA.- No; yo creo que si hay fallas en esa Ley hubiera que corregirlas, por supuesto que hay qué hacerlo con seriedad. Todos queremos medios de comunicación al servicio de la sociedad. Todos queremos que los espacios de lo que es el espectro que se concesiona a radio y televisión tenga una mejor utilización, siempre en beneficio de la sociedad.

Entonces, yo creo que nadie está casado con intereses particulares o personales que no permitan una mejor utilización del espacio que es de todos.

PREGUNTA.- Entonces lo hubieran hecho hace un año, ¿no?

RESPUESTA.- Yo lo que te puedo decir es que lo que aprobamos hace un año es lo que se pudo aprobar, es a los acuerdos que se pudieron llegar, a más no se podía llegar.

Y tú fuiste testiga de esa larguísima discusión, que yo creo que como pocas de ellas fue discutida tan abiertamente como esa. Hasta esos consensos o acuerdos se pudo llegar.

PREGUNTA.- Diputado, el PRD y el PT siguen sin sumarse, ¿habría aquí algún llamado para que se sumen a la discusión?

RESPUESTA.- Sí, ojalá y entiendan que nos necesitamos todos; aquí, desde luego nadie es indispensable, pero quien se quiera automarginar de la discusión, de temas que nos involucran a todos me parece que ellos solos se están privando de aportar ideas que seguramente pueden ser muy útiles en discusiones como estos temas.

Muchas gracias.

- ooOoo -

CGCS/DI/DR

social
comunicación
comunicamos el quehacer legislativo